



太田地区

人とのつながりは、「地域のお宝」で、お互い顔の見える関係から始まり、いつの間にか支え合いに発展します。地域の何気ない活動も5年後、10年後、人生を豊かに過ごすための糧となります。あなたの今のつながりを「支え合い活動」として意識してみてください。



三丁目 松寿会

しょうじゅかい
(老人クラブ)



一月・風船割りゲームで抽選必



朝早くから昼食の準備

松寿会は、三丁目会館で毎月第3月曜日の午前11時から活動をしています。(暑い時期と寒い時期は除く)

季節の行事や軽スポーツを楽しみ、手作りの昼食を囲んで会食を実施しています。



早川副会長

会員は現在44名。イベントには毎回25名以上の方が参加しています。

早川副会長は、「参加者が少なくなると開催できなくなると寂しいから、また来てください」と毎回皆さんに声かけをしています。

地域のお宝発見 ～ 太田市生活支援体制整備事業 ～

老人クラブのいいところ!



- 仲間づくりを通して生きがいと健康づくりができる
- 生活が豊かになって楽しい
- 知識や経験を活かして地域を豊かにする社会活動ができる



豊田貞次郎さん

ここに
来る
こと
会話
が
で
き
て
い
い
よ

柳澤キク子さん



みんなの
笑顔
を
も
ら
え
ま
す



ご近所の
皆の
様子
が
わ
か
っ
て
安
心
す
る
よ

馬場希代子さん

老人クラブで活動することは、「いいところ」がいっぱい!

それだけでなく、おつき合いが生まれることによって、日常生活の困った時の支え合いのきっかけにもなります。

仲間や友人との支え合い(自分のできることを分かち合う)は、高齢になっても安心して豊かな生活を送る糧となります。

地域の
高齢者
が
集
ま
れ
る
い
い
機
会
。
今
後
も
続
い
て
い
く
こ
と
を
願
っ
て
ま
す。



太田支え合いネットワーク委員
吉田英機さん(松寿会会員)



大西ハツ子さん

吉田好枝さん

金子禮子さん

つながりから生まれた「地域のお宝」

ある日、老人クラブの印刷物を大西さんの運転で行政センターへ届けようとしたところ、吉田さんが自宅で転倒し、骨折してしまいました。そのまま大西さんの運転で、金子さんも付き添い、病院へ向かいました。

その後も、大西さんと金子さんの2人が、吉田さんの通院を2回ほど手伝ったそうです。3人の関係は、まさに「地域のお宝」です!

「困った時にはお互いさま」——そんな言葉を、私たちは最近忘れがちではないでしょうか。人と人とのつながりは、ほんの少しの気にかき合いから生まれます。

お互いに助け合うことは、生活の支えとなるだけでなく、心の温かさを分かち合うことにもつながります。人と人とのつながりが人生を豊かにするとは、きっとこのことなのでしょう。

